
環境
*********************************************************************************

　担当課 環境課　　（2020年7月回答）〔7/20～7/22〕

　提案・意見 新墓（大世古墓地）その9　（回答:7月20日時点）

 新墓は大世古町営墓地と伊勢市営墓地が混在しており、通路が「土」の場合
は大世古町営墓地で、アスファルト舗装の通路は伊勢市営墓地と区別されて
いる。
 前回の投稿「その8」によれば、令和2年4月から伊勢市営墓地の管理は大世
古墓地管理委員会に変更したとあります。そので管理人と想われる人に電話
をしてみました。
 6月15日午前10:25電話発信すると留守電に繋がり、氏名・電話番号を名のり
ました。
 6月17日午前10:05電話発信すると不在。
 6月22日午前10:45電話発信すると不在で、留守電に氏名・電話番号を名のり
電話を切る。
 6.22（月）伊勢市役所環境生活部環境課環境対策係の職員2名と私の3人で打
合せをしました。間違いがないか答えて下さい。
質問1）大世古墓地管理委員会は令和2年4月何日から発足しましたか。
質問2）伊勢市営墓地を利用する場合は大世古墓地管理委員会へ連絡します
が、電話連絡をしても繋がりません。伊勢市が委託し委託料金もあるのでし
たら知らんぷりせず大世古墓地管理委員会へ指導すべきではありませんか。
質問3）伊勢市営墓地管理委員会に墓へ納骨するべく電話連絡して連絡取れな
い時は、墓に納骨後市役所環境課又は警備室に埋葬許可証を渡す。
質問4）墓へ納骨するとき管理人がいない場合、法律はどうなります。後日警
察沙汰になりませんか。
質問5）大世古墓地（新墓）は伊勢市営と大世古町営の比率はどんなんです。

　回答

質問1）大世古墓地管理委員会は大世古町自治会において、令和２年２月16日
に設立総会が行われ発足いたしました。
質問2）大世古墓地管理委員会は月、水、金、土曜日の10時～15時に受付をし
ていますので、その時間にご連絡をしていただきますようお願いいたしま
す。万が一、つながらない場合は環境課までご連絡ください。
質問3）原則、上記時間帯に連絡していただきますようお願いいたします。連
絡がつかない場合は環境課までご連絡ください。
質問4）納骨時の立会いは墓地管理上求めているもので、墓地、埋葬等に関す
る法律の定めによるものではありません。
質問5）大世古市営墓地の管理区画は1642区画ですが、町営の管理区画数は把
握しておりませんので、比率に関してはお答えできません。



健康
*********************************************************************************

　担当課 健康課　　　（2020年7月回答）〔7/20～7/22〕

　提案・意見 健康手帳について　（回答:7月21日時点）

 健康手帳はどこでもらえますか？
 厚生労働省のホームページでダウンロードしないといけませんか？
 サイズを合わせたいので以前のような小さいものがほしいのです。

　回答

 健康手帳は厚生労働省のホームページでもダウンロードできますが、伊勢市
では、40歳以上の方に健康診査の記録や健康管理のためにA6サイズの健康手
帳を交付しています。交付場所は健康課（福祉健康センター2階）、各総合支
所、各支所です。
 また、予防接種やがん検診受診時に医療機関でも交付しています。ぜひご活
用ください。



その他
*********************************************************************************

　担当課
こども発達支援室、社会教育課
　　　　　　　　　　（2020年7月回答）〔7/20～7/22〕

　提案・意見
いせトピア前のこども広場工事について
　　　　　　　　　　　　（回答:7月22日時点）

 冒頭、質問ですが伊勢トピア前の広場は駐車場を縮小することで、その面積
を保ち登記簿上を公園にする計画ということで変更ないでしょうか。
 いつ着工、いつ完成ですか。
 参考見積はもうとりましたか。
 遊具の種類や見取り図はできましたか。
 三密を避ける新しい生涯学習はどのようなものですか。
 新しい生活様式に対応するいせトピアはどのようなものですか。
 総じて駐車場いらなくなったと思うので早く工事しましょう。
 いろいろご計画や予算都合あると思いますが、急いでいただきたいです。遊
具の使用はだいたい3歳〜6歳までとか、6歳〜12歳と年齢制限があります。子
供の立場からすると6年しか使用できない遊具が1年遅れれば、本来は遊べた
時間を大人の都合でロスしています。近隣住民と、広場面積保持を引き換え
に説明会を打ち切ったと記憶してますが住民に子供がいなくなってから工事
開始はご勘弁ください。
 回答は全部を求めませんが、明確な公園としての利用開始日を提示くださ
い。

　回答

 いせトピア前の公園については、昨年にいただいたアンケートでのご意見
や、今年の２月に開催した「公園整備に関する意見交換会」での地元自治会
のご意見を基に、現在、設計業務を進めています。
 設計業務にて作成する公園整備案（遊具の種類、見取り図等）については、
改めて地域との協議を行い、設計業務の中で決めていくこととなります。
 その後、令和３年度の予算に工事の費用を計上し、議会での審査を経て、進
めていく予定をしております。
 また、公園の完成後については、市の公園として管理していく予定です。
 なお、整備にあたっては、駐車場部分の一部を公園として使用する方向で進
めております。
 以上が現時点でお伝えできる内容ですので、ご理解賜りますようお願いいた
します。（こども発達支援室）

 いせトピアでは、安心安全な生涯学習環境を保存するため、利用人数の制
限、人と人との十分な距離の確保、換気などの三密防止対策を行うととも
に、利用者に対しては、マスクの着用、手指消毒の徹底など、新しい生活様
式への対応を促すなど、新型コロナウイルス感染防止対策を行っています。
（社会教育課）



その他
*********************************************************************************

　担当課 健康課　　　（2020年7月回答）〔7/20～7/22〕

　提案・意見 新型肺炎PCR検査　（回答:7月20日時点）

 鈴鹿市がPCR検査を6月15日より1日最大12人とし、松阪市が7月16日より民間
検査機関でPCR検査のための検体採取を始めたそうだ。
質問1）伊勢市は将来にわたりPCR検査は対応するのでしょうか。
質問2）対応するとしたらいつごろできますか。

　回答

質問1）PCR検査について、伊勢市はPCR検査の対応をしています。
質問2）令和２年６月１日（月）からPCR検査を実施しています。
 検査体制の強化を図る目的で実施しているため、本検査は、伊勢地区医師会
に加入する医療機関において医師の診察によりPCR検査が必要と診断された方
を対象とした完全予約制となっております。



その他
*********************************************************************************

　担当課 危機管理課　　　（2020年7月回答）〔7/20～7/22〕

　提案・意見 オスプレイ　その2　（回答:7月20日時点）

 飛行機に搭乗すると搭乗料金と燃料チャージの別料金が課せられる。体重の
軽い人も一人分の料金が発生する。
 欧米人のように100kgの体重と日本人60kgの料金が同じとは差別としか言い
ようがないのは私だけだろうか。
 荷物の持ち込みは体積や重量で請求されるのであれば体重による料金はなぜ
発生しないのか、体重差による料金割引を世界へ発信するべきで日本は世界
中で甘くみられている。
質問1）オスプレイは三重、滋賀、岡山、香川の４県で米海兵隊と陸自による
共同実動訓練を実施との報道ですが、飛行ルートはどちらから来てどちらへ
飛来したのでしょう。
質問2）飛来を繰り返すと市民も麻痺になりますが、落下物があれば困ると言
えますが墜落となると市長は伊勢市に来るなと言えますか。

　回答

質問1）令和元年１２月に実施された訓練では、詳細な飛行ルートについては
明らかにされておりませんでしたが、陸上自衛隊明野駐屯地での離発着の情
報については、防衛省東海防衛支局から情報提供があり、県及び市のホーム
ページにおいて、お知らせしたところです。
質問2）国防は、国の専管事項と考えていますが、市民の安心安全を脅かすこ
とがないように、これまでも国を通じて安全対策などの要望を行っておりま
す。



その他
*********************************************************************************

　担当課 職員課　　　（2020年7月回答）〔7/20～7/22〕

　提案・意見 コロナ対策について　（回答:7月21日時点）

 コロナの感染者がまた増えはじめて、第二派が怖く、みんな自粛をしている
のに、市役所で働いている職員が、二週間連続で、県外！しかも大阪で！ラ
イブしているって、どういうことですか！？その日に大阪で感染者が出てる
のに！クラスターになるようなライブハウスで、入場料もとって、副業は禁
止じゃないんですか！？
 なにより、こんな無責任な行動で、市民の対応したら、もし、市民に感染さ
せて責任は誰がとりますか？他の職員もコロナの可能性ありますよね？
 フェイスブックに、堂々と載せて恥ずかしくないのか？本人が消しても、ス
クリーンショットの証拠あるので、市役所に送ること、出来ます。
 ちゃんと、聞き取りして、そんな職員、仕事に来させるな！
 死人が出てからでは遅い！

　回答

 伊勢市においては、現在、「新型コロナウイルス感染症拡大防止に向けた三
重県指針」を踏まえ、感染が流行している地域への移動を控えたり、三密を
回避するなど「新しい生活様式」を心掛けた行動をとるようにして職員の感
染防止に努めているところです。
 しかしながら、ご指摘いただきましたとおり、東京を始めとして再び感染者
が増加傾向にある状況において、より慎重に行動すべきであり、市職員とし
ての自覚を持った行動を心掛ける必要があったことから、本人に対し所属長
から厳しく注意をいたしました。
 今後も、国・県の動向などを踏まえつつ、感染防止対策に努めてまいります
ので、ご理解賜りますようお願いいたします。



その他
*********************************************************************************

　担当課 市民交流課　　　（2020年7月回答）〔7/20～7/22〕

　提案・意見 公共施設のトイレについて　（回答:7月21日時点）

 先日、沼木支所へ用事に行きトイレを借りました。
 男子トイレが、とても汚くて使えませんでした。
 掃除する人はいないのですか？あれなら、公園のトイレの方がずっとマシで
す。
 トイレの管理は誰がしているのでしょう？

　回答

 この度は、トイレをご利用いただくにあたり、ご気分を害してしまい誠に申
し訳ございませんでした。
 トイレの清掃に関しましては、支所の職員で対応をしており、定期的な清掃
の他、汚れなどがあった場合には、その都度清掃を行っております。
 今後は、点検の回数を増やすなどし、管理の徹底を図ってまいります。何卒
ご理解を賜りますようお願いいたします。


